

CONTACTS :

Mélina COHEN-SETTON

Attachée de presse

melina.cohen.setton@editial.fr

06 18 12 74 59

Cathy BRUNO

Cheffe de cabinet

Cabinet du maire et des élu.e.s
Ville de Nanterre

cathy.bruno@mairie-nanterre.fr

01 47 29 51 29

06 34 13 91 90

Nanterre, le 20 septembre 2022

Ouverture de la Maison des femmes de Nanterre samedi 24 septembre 2022

La Maison des femmes de Nanterre sera inaugurée, le samedi 24 septembre 2022, à 11h, par Patrick JARRY, Maire de Nanterre, et Laureen GENTHON, Adjointe au maire déléguée aux Droits des femmes, en présence de Isabelle LONVIS-ROME, Ministre de l'Égalité entre les femmes et les hommes, de la Diversité et de l'Égalité des chances.

De 11h à 14h se succéderont, sur le parvis de cette Maison des femmes d'un nouveau genre, des prises de paroles, interventions artistiques et rencontres avec les nombreuses associations et services publics partenaires de cet outil de coopération et de mise en réseau dont la vocation est d'amplifier, d'enrichir et d'accélérer les initiatives prises contre les violences faites aux femmes et en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes.

Plusieurs artistes ont ainsi tenu à accompagner cette ouverture : les artistes plasticiennes Agathe Bezault et Anyssa Diab, la comédienne Margot Madec, la slameuse Sarah Ghoumié, la chanteuse Roxane Converset, ainsi que la rappeuse Doria, étoile montante de la scène rap française, marraine des *Rappeuses en liberté 2022*.

Pour Patrick JARRY, maire de Nanterre et conseiller départemental des Hauts-de-Seine, « *il n'y a plus de temps à perdre pour accélérer la lutte contre toutes les violences faites aux femmes. Pas de temps à perdre, non plus, pour combattre les stéréotypes et toutes les inégalités qui sont le terreau sur lequel ces violences se développent.*

La Maison des femmes de Nanterre est là pour ça : pour enrichir et amplifier les actions, encore trop souvent éparées, qui peuvent rapidement transformer le parcours des femmes victimes de violences en parcours de combattantes. Sur le terrain de l'égalité aussi, il y a d'immenses progrès à faire, dans tous les champs de la vie et dans toutes les sphères de la société. Les droits sociaux, économiques ou culturels ne devraient jamais être considérés comme définitivement acquis, parce que, même quand un droit est conquis, les moyens peuvent manquer pour que ce droit soit effectif pour toutes et tous.

À Nanterre, où l'engagement pour l'égalité et contre toutes les formes de discriminations est historique, c'est d'ailleurs dans une démarche citoyenne et partenarial que ce projet a vu le jour. Ensemble, nous entendons mettre les droits des femmes à l'abri et en conquérir de nouveaux grâce cette Maison des femmes qui est un outil de collaboration à la disposition de toutes les associations œuvrant pour les droits des femmes, ainsi que des acteurs publics et privés désireux d'agir fortement et plus efficacement dans ce domaine. »

Ouverture de la Maison des femmes de Nanterre
Samedi 24 septembre 2022 - de 11h à 14h
215, terrasse l'Arche - 92000 Nanterre

Les journalistes souhaitant couvrir l'inauguration de la Maison des femmes de Nanterre, samedi 24 septembre 2022, à 11h, et participer à la visite commentée en même temps que le Maire, l'Adjointe au maire, la Ministre et les partenaires sont invités à se rapprocher, avant le jeudi 22 septembre, 18h, de :

Mélina Cohen-Setton
Attachée de presse
melina.cohen.setton@editia.fr
06 18 12 74 59
